

La commune attend les subventions



NOAILLES

Le conseil de ce mardi 5 mars avait pour but essentiel de concrétiser les demandes d'aide à l'investissement des communes du Conseil départemental. Il convenait de statuer sur les dossiers de programmation d'investissement à présenter aux différents partenaires financiers pour cette année 2019. Ces questions étaient soumises au vote pour arrêter la liste des dossiers retenus. Il ressort des délibérations, toutes approuvées à l'unanimité, qu'il est demandé en ce qui concerne la DETR : (Dotation d'équipement des territoires ruraux), Vidéo protection (40% sur un montant de 76 470.00€ H.T.), Assainissement pluvial rue de Boncourt (taux : 40% sur un

Le conseil a fixé les demandes de subventions à demander, reste à attendre les réponses des collectivités sollicitées. montant de 79 100.00€ H.T.), Aménagement cimetière et reprise de concessions (taux : 40% sur 62 439.46€ H.T.), Informatisation mairie (taux : 50% sur 6 926.34€ H.T.), Paratonnerre église (taux : 40% sur un montant de 5 667.00€ H.T.), Mise en accessibilité (PMR) de l'hôtel de ville (taux : 40%), En ce qui concerne la DSIL : (Dotation de soutien à l'investissement local), Réfection du 40, rue de Paris (taux : 30% sur un montant de 9 589.13€ H.T.), Isolation mairie (taux : 30%), En ce qui concerne le FIPD (Fonds Interministériel de Prévention de la Délinquance). Vidéo protection (participation non définie).

Le carnaval dans les rues



PRINCES ET PRINCESSES. Les carnivals ont fait recette en ce premier samedi de mars, tant à St Sulpice qu'à Villers St Sépulcre.



RÉCOMPENSES. Les costumes de princesses de tous ordres étaient les mieux représentés. Après un défilé, les jeunes ont reçu les friandises.



BERTHECOURT. Le comité des fêtes organisait ce week-end son premier tournoi de belote à la salle des fêtes. Plus de 30 amateurs y ont participé.



BALLONS POUR LES ANIMAUX. Le 5 mars, le club de Foot a fait une bonne action originale. Il a donné ses vieux ballons à la SPA.

Une journée franco-allemande avec les collégiens et les écoliers



SAINTE-GENEVIÈVE

C'est sous la houlette de J-F Cailleux (professeur d'allemand au collège Léonard de Vinci) que, comme chaque année, le collège a célébré le Traité de l'Élysée, accord bilatéral signé le 22 janvier 1963 entre la République fédérale d'Allemagne et la France. À cette occasion, les élèves germanistes du collège ont organisé des manifestations diverses et variées. Durant la matinée, les élèves de l'école primaire et certains parents ont été conviés à participer à des ateliers au sein de l'établissement. Ils ont également fait preuve d'une créativité remarquable lors de la création d'un logo symbolisant l'amitié franco-allemande. Les élèves de 4e bilan-

Afin de clore la matinée, les 59 élèves de CM2 ont réalisé un parcours pédagogique avec un quizz culture. Les élèves se sont ensuite adonnés à l'art du "Kamishibai" en mettant en scène le conte "Les Trois Plumes" des frères Grimm.. Afin de clore la matinée, les 59 élèves de CM2 ont réalisé un parcours pédagogique avec un quizz culturel soigneusement préparé par les élèves du secondaire. Le midi, un repas franco-allemand a été concocté par le chef cuisinier. L'après-midi ils ont pu assister à un spectacle d'une heure tout en y participant.



Le 16 mars, l'ASNC de sport adapté vous attend pour l'encourager

NOAILLES

L'AS Noailles Cauvigny a une section foot adapté et est affiliée à la Fédération Française de Sport Adapté. Après une 1ère année d'existence, cette équipe a été engagée dans le championnat des Hauts de France. Pour cela, toutes les

équipes, une vingtaine en général, se retrouvent dans un lieu commun pour des matchs de foot à 7. Noailles va donc avoir le privilège d'accueillir ses homologues du Nord Pas-de-Calais, Boulogne, Dunkerque, Denain entre autres.... Cette journée se passera sur toute la journée du 16 mars.